

<https://info.nodo50.org/Policia-invade-y-roba-equipos.html>



Policía invade y roba equipos informáticos de un local anarquista en California

- Noticias - Noticias Destacadas -



Fecha de publicación en línea: SÁbado 30 de agosto de 2008

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

Este miércoles, 27 de agosto, alrededor de las 10:30 de la mañana, cinco o seis patrullas, por sorpresa, llegaron, invadieron, y robaron diversos materiales en el Longhaul Infoshop de Berkeley, en California, secuestrando un ordenador e información diversa en el despacho que usan el Slingshot Collective y el East Bay Prisoner Support.

[https://info.nodo50.org/local/cache-vignettes/L150xH200/p1010037_1_1_1-6033e-b5822.jpg]

Inmediatamente después de la invasión llegaron algunas personas y comenzaron a cuestionar la situación, y exigiendo que la policía mostrara una autorización del registro en el establecimiento. Cuatro departamentos de seguridad estaban involucrados en el episodio, incluyendo agentes de seguridad de la Universidad de Berkeley, un Delegado de barrio y un agente del FBI.

La policía no explicó la razón para el súbito ataque, pero dijo, evasivamente, que el equipo informático "puede haber sido usado para cometer un crimen".

Esta es la primera vez que el infoshop es asaltado. El espacio era utilizado por colectivos como [Slingshot Collective](#) y el [East Bay Prisoner Support](#).

¡Los/as compañeros/as no se quedarán callados/as!

Fuente: [Alasbarricadas](#)

El FBI registra un centro comunitario en Berkeley

A las 10:30 horas del miércoles, 27 de agosto, la Policía UC de Berkeley, agentes del FBI vestidos de civil, y un alguacil del Condado de Alameda irrumpieron a punta de pistola en el [Long Haul](#), una librería comunitaria e info-shop de larga trayectoria en la zona. La Policía estuvo cerca de una hora y media registrando los locales sin permitir que miembros de Long Haul entraran en el edificio. Más de una docena de ordenadores y otros equipos fueron incautados en la incursión. Sin mediar ningún intento de contacto con miembros de Long Haul, los agentes, armas en mano, irrumpieron a través de unas instalaciones colindantes en los locales. La Policía se negó a mostrar la orden de registro hasta que éste hubo culminado.

"Se trata de un escandaloso abuso de autoridad por parte del gobierno federal", dijo TKTK, un miembro de Long Haul. "¿Qué justifica que la policía entre en un centro comunitario como Long Haul y se incaute de información que pertenece a la gente de Berkeley? Deben devolvernos nuestro local inmediatamente". La policía entró en todas las habitaciones, tanto públicas como privadas - cortando o destornillando los cerrojos - y se llevó todos los ordenadores del edificio. La mayoría de los ordenadores fueron tomados de un espacio de acceso público, como cualquier otra biblioteca pública. El resto de los ordenadores fueron sacados de las oficinas privadas, donde son necesarios para el trabajo cotidiano de los miembros de Long Haul. Registraron los archivos, donde constan las listas de personas que toman libros en préstamo, así como el registro de ventas. La orden, mostrada después del registro, incorporaba muy poca información relevante (Alegaba que los agentes buscaban 1.- Propiedades u objetos utilizados como medios para cometer delitos, 2.- Propiedades u objetos que pudieran constituir evidencias de que se ha cometido un delito o de que una determinada persona ha cometido un delito).

[<https://info.nodo50.org/local/cache-vignettes/L400xH300/p1010033-7a5d8.jpg>]

Long Haul ha sido un recurso comunitario durante 25 años, ofreciendo un espacio de encuentro para grupos radicales, el acceso a revistas y periódicos alternativos, una biblioteca y un archivo histórico de medios de comunicación independientes. Long Haul también produce un famoso calendario activista. Múltiples grupos se han reunido y continúan reuniéndose allí como uno de los pocos lugares no mercantilizados en una cada vez más comercializada Área de la Bahía. El mismo patrón de abuso se ha aplicado recientemente sobre el [espacio de convergencia contra la Convención Nacional Democrática en Denver](#), asaltado y cuyos recursos fueron incautados. Desde que se produjo la incursión en Long Haul, nuestros abogados han estado trabajando para conseguir el retorno de los bienes incautados, aunque agradeceremos cualquier apoyo legal. Long Haul tiene también necesidad de ordenadores para sustituir los que fueron incautados, mientras continua nuestra lucha para conseguir el retorno de los discos duros.

[Long Haul](#)

Video del registro de Long Haul

Your browser is not able to display this multimedia content.